

# Le collège Sainte-Marie de Fougères a ouvert ses Olympiades

Ouest-France

Le collège fougerais a lancé ses sixièmes Olympiades, à la manière d'une cérémonie officielle. Les élèves auront une semaine pour pratiquer différentes épreuves.



La flamme a été apportée par une élève à Olivier Maron, le directeur de Sainte-Marie, pour allumer la vasque comme dans les jeux officiels. | OUEST-FRANCE

Publié le 18/06/2024 à 17h19

Lundi 17 juin 2024, tous les élèves se sont réunis dans la cour pour assister à la cérémonie d'ouverture des 6<sup>es</sup> Olympiades du collège Sainte-Marie à Fougères, avec orchestre et parade de drapeaux. Chaque groupe portait un t-shirt aux couleurs des anneaux olympiques. Les latinistes et les jeunes de l'option théâtre ont rappelé l'origine des Jeux.

## Une semaine d'activités sportives et culturelles

Le Serment olympique a été prononcé par les élèves de la classe théâtre, en français, en langue des signes français, en latin, en allemand, en anglais et en espagnol.

« Nos élèves vont vivre une semaine placée sous le signe des Jeux olympiques. S'inspirant de ce qui se faisait dans l'Antiquité, chaque élève devra passer des épreuves dans toutes les disciplines du collège. La devise olympique *Citius, Altius, Fortius, Communiter* doit aider chacun d'eux à donner le meilleur pour sa classe. Fédérer est l'objectif recherché », a détaillé Olivier Maron, le directeur.

La classe orchestre a ponctué les différents moments en terminant par *La Marseillaise* après la déclaration d'Olivier Maron " Je déclare ouvertes les 6<sup>es</sup> Olympiades du collège ! "

Les Olympiades du collège fougerais ont été lancées par Alain Guyon, professeur d'EPS, en 2000, aujourd'hui décédé, auquel le collège souhaitait rendre hommage.